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日本で初めて開催されたラグビーワールドカップ。日本は、『One
Team』のスローガンのもと、見事目標のベスト８に入ることができ
ました。前回のワールドカップでは、予選リーグで３勝１敗だった

のにも関わらず、勝ち点の差で決勝トーナメントに進むことができ

ませんでした。あれから４年。悲願の予選リーグ突破、ベスト８入

りを目指して、選手たちは人生で一番苦しかったという「多くのことを犠牲にして」の練習に取り

組んできました。あまりにも過激な練習のため、体をリラックスさせる

マッサージさえ、痛くて痛くて苦しかったと言います。毎日、毎日の厳

しく苦しい練習は、「何とか予選リーグを突破してのベスト８入り」と

いう目標を達成するためのものでした。

このラグビーの日本チームの努力、そして、ラグビーの「ノーサイド

の精神」（試合が終われば自陣と敵陣のサイドはなくなり、勝った側

(SIDE)も負けた側(SIDE)もない(NO)という意味）、「一人一人が違う役
割を果たす」（背が高い選手、低い選手、痩せている選手、太っている選

手など、体格の異なる 1 チーム 15 人が一つのフィールドで共存）等は、
子供たちの成長に大きな示唆を与えてくれるものと考えます。

大きな目標を掲げ、それに向かって努力してきた日本チーム。この選

手たち、そして、ラグビーは、子供たちに多くのことを教えてくれます。

このことを家庭と学校で私たち大人が、子供たちの実態に合わせて伝え

ていきたいと思います。

本校の子供たちの学力向上のために！
本校の子供たちには、次のような課題があがっています。

◆勉強が楽しい･好きという児童が少ない。

◆読書時間が少なく、読書が好きな児童が少ない。

◆学校の授業時間以外に勉強している時間（塾も含む）が少ない。

◆文章を書いたり、説明したりすることが弱い。

そこで、テレビやゲームの時間を少しでも減らし、その時間を読書、書く力の育成に使いたい

と思います。「毎日、日記を書く」「毎日、ニュースに関する感想･意見を書く」「ホームページに

掲載の『学力向上コーナー』の問題をする」等、書くことを続けて、書くことに対する「嫌だな」

という気持ちをなくしていきたいものです。「書くこと」を続けると、必ず「書く力」がつきます。

そして、全ての教科の向上につながります。家庭学習ももう少し頑張ってほしいと思います。

よかったこと

・挨拶や靴揃え

・自己肯定感が高い

・挑戦する意欲がある

・地域の行事に参加

・夢や目標を持っている

【全国＆埼玉県】学力・学習状況調査の結果から

多くのことを教えてくれた

ラ グ ビ ー ワ ー ル ド カ ッ プ

ふかや ふれあい人権セミナー

作文入賞 ２年 大谷 奏登

郷土を描く児童生徒美術展
＜特選＞ ２年 コデラ・ユウイチ・デグイト 県民の日作文コンクール入賞
＜入選＞ ２年 古郡 杏奈、柴野 紗希 １年 金縄 千広

３年 田中 良侑、紫藤 龍貴 ４年 巴 柚奈、林 沙穂里

５年 竹渕 音羽、与那嶺みゆ、荒木 栞里 ６年 河田 実子、眞野 太陽

親善運動会入賞
男子ボール投げ ２位 髙木 伶

男子走り高跳び ３位 須藤 諒

女子６０ｍハードル ６位 西田 菜那

女子走り高跳び ７位 飯塚 彩音

女子持久走 ９位 金縄 真英

２０日（日）に実施したＰＴＡ資源回収。多くの方のご協力のお陰で、

たくさんの資源を集めることができました。年２回の資源回収は、子供たちのために活用できる貴

重な財源です。

お世話になりました全ての方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

日 曜日 主な学校行事 日 曜日 主な学校行事

1 金 登校指導、すくすくタイム 16 土
もみじ読書月間（１～ 29 日）

2 土 17 日 公民館バレーボール大会
3 日 文化の日 18 月 特別日課、読書タイム、

読み聞かせ３年、教育相談日
4 月 振替休日 19 火 保健集会、クラブ
5 火 全校朝会、委員会 20 水 特別日課３時間（給食なし）11:30下校

２年フェスティバル（１～３：体育館）
6 水 チャレンジタイム 21 木 特別日課、アルミ缶回収
7 木 特別日課、アルミ缶回収 22 金 すくすくタイム

１年読み聞かせスペシャル
8 金 特別日課３時間（給食なし）11:30下校 23 土 勤労感謝の日

★５年３組は４時間授業（弁当持ち
で 14:40下校）

9 土 産業祭 （ ６年生全員参加 ） 24 日
※本校の子供たちの頑張りをご覧ください。
足を運んでいただければ幸いです。

10 日 25 月 特別日課、読書タイム、読み聞かせ４年
11 月 特別日課、読書タイム、読み聞かせ２年 26 火 音読朝会（５年）、クラブ、ふれあい（縦割）、

★緊急連絡サイトアクセス点検 （～１７日） 学校保健委員会（カルビー 13:30 ～）
12 火 図書集会、音楽鑑賞会（１１：００～１２：００） 27 水 チャレンジタイム、

校内持久走大会
13 水 チャレンジタイム、４年社会科見学、 28 木 特別日課、

６年中学校見学会★学費等引落日 持久走大会予備日
14 木 県民の日 （学校閉庁 ） 29 金 すくすくタイム

校内カルタ大会（３～６年）【５・６校時】
15 金 すくすくタイム、 30 土

代表委員会、６年読み聞かせスペシャル

１１月 行 事 予 定

第２回ＰＴＡ資源回収

おめでとう！みんなで拍手！



【１０月３日】『スクラッチの授業』～ ICT支援員の先生にお世話になって～
昨日、４年生各クラスが２時間ずつ、プログラム学習の授業

を行いました。『スクラッチ』というものを用いて、深谷市教育

委員会から ICT 支援員の先生に来ていただき、実施しました。
子供たちの飲み込みは早く、また、「こうやったらどうだろう。」

といろいろ考えながら、キャラクターを目的通りに動かすことができました。

【１０月５日】『ふるさと先生から学ぶ』～渋沢栄一翁について～
昨日、ふるさと先生が来校され、渋沢栄一翁のお話をし

てくださいました。

「志をもち、夢をかなえるためには、どのように学び、努

力すればよいのだろう」をテーマに、皆を豊かにする、皆

が便利になる、皆が安心するために活躍した、栄一翁の生き方について学び

ました。郷土の偉人、栄一翁に触れる貴重な機会となりました。

【１０月９日】『地域と連携した防災学習』～多くの方にお世話になりました 感謝・感謝！～

本日、『地域と連携した防災学習』を行いました。今年度が３回目になりますが、今回もたくさんの方にお世話

になって、行うことができました。

今年度初めてお世話になりました「深谷防災ネットワーク」の方々には、１・２年生に教室で防災学習をして

いただきました。本物の家具に似せて作ってきてくださったものを使って、家具が倒れないようにするためには

どうしたらよいのか等について、教えてくださいました。

執行部の皆様には、消防団に入っている方が「煙ハウス」「水消火器」「心肺蘇生用人形」「簡易担架用毛布」等

を借りてきてくださり、ポンプ車も持ってきてくださいました。 そして、執行部の方みんなで、早く来てくだ

さり、それらを組み立てたり、準備をしてくださったり、子供たちに指導してくださったりしました。

また、学級役員の皆様が、子供たちについてくださり、様々なお手伝いをしてくださいましたし、学校運営協

議会の皆様、学校応援団の皆様も、色々なところで、助けてくださいました。

本当に多くの（６０人程度の方）のお陰で、今日の防災学習が成立しました。感謝、感謝、感謝です。大変お

世話になりました。ありがとうございました。子供たちにとって、大変貴重な体験ができました。

＜１年生＞けむり体験 ・ ポンプ車見学

＜２年生＞けむり体験 ・ 防災学習

＜３年生＞簡易担架体験 ・ 心肺蘇生見学

＜４年生＞簡易担架体験 ・ 水消火器体験 ・水入れ

＜５年生＞水消火器体験 ・ 水入れ ・ 心肺蘇生体験

＜６年生＞心肺蘇生体験 ・ 簡易担架体験 ・けむり体験

【１０月１１日】『ネギが倒れないように』～ネギの先生 元本校校長・篠崎先生～

今朝早く、６時頃から、３年生のネギづくりでずっとお世話になっている篠崎先生が

学校に来てくださいました。台風に備えて、大きく育ったネギが倒れないように補強し

てくださいました。前回の時も補強してくださり、被害が出なかったのですが、今回も

どうか、産業祭に出品するネギが無事でありますように祈っております。篠崎先生には、

いつも、お世話になっています。ありがとうございます。

本 校 の ホ ー ム ペ ー ジ か ら
【１０月１１日】『ドトールコーヒー創業者 鳥羽名誉会長』～５・６年生に語る～

本日、５校時に、ドトールコーヒー創業者である鳥

羽名誉会長が本校で講演をしてくださいました。鳥羽

名誉会長は、先日、深谷市に渋沢栄一翁のアンドロイ

ドのためのお金１億円を寄付していただいたというこ

とがマスコミ各社から報道されました。その鳥羽名誉

会長が本校の出身ということで、無理にお願いして今

回の貴重なご講演となりました。

また、本日、１０月１１日が鳥羽名誉会長の誕生日ということでしたので、講演

後、リコーダーでハッピーバースディの曲を演奏し、紙で作

ったケーキと冠を差し上げました。 ＜10/16 埼玉新聞に掲載＞

本日のご講演の中では、「正義感」「誠実」「一生懸命」「感謝する」「目標をもつ」を大

切にしてほしい等の話がありました。子供たちにとって、素晴らしい体験となりました。

（※ 当日の様子は、「埼北よみうり」、「深谷市広報」にも掲載）

鳥羽名誉会長にご講演後、色紙に言葉を書いていただきました。校長室にあります。

【１０月１５日】『後期代表委員の紹介』～児童集会で～
今朝、４年生以上の後期代表委員の紹介と、目標・意気込みの発

表がありました。大きな声でしっかりと自分の考えることを発表す

ることができました。どの代表委員も大変しっかりしており、後期

も学校のためにしっかり活躍してくれると確信いたしました。後期

代表委員の活躍を期待しています。

これまで、たくさんの行事等で大活躍の前期代表委員の子供たちに、みんなで拍手を送り、お世話になりまし

たという感謝の気持ちを表しました。前期代表委員の皆さん、ありがとうございました。お疲れさまでした。

【１０月１６日】『ミシンボランティアの皆様』～ありがとうございます～
今週は、５年生の授業に、ミシンの使い方など、裁縫のお手伝いをしていただくボランティア

の方々にお越しいただいています。

５年生は、初めてのミシン学習ということもあり、丁寧に教えていただき、本当に助かって

います。本当に、ありがとうございます。

【１０月１８日】『ボランティア集会』～ひとみ園との交流～
ひとみ園の園長様に、今年もご来校いただき、福祉の心を育む交流を行いました。

本校のボランティア委員会を中心に集めた、ボックスティッシュと未使用のタオルをひ

とみ園さんにお渡ししました。ひとみ園さんからは。たくさんの本をいただきました。

また、園長様からは、困難なことがあっても夢や目標を信じ続けることが大切というお

話をいただきました。ありがとうございました。

【１０月２１日】『唐沢川がきれいになりました』～地域の大切な川をきれいに～
昨日、「唐沢川をきれいにする会」の催しがありました。本校の資源回収後に行ってみ

ました。地域の若い方々が唐沢川の中に入り、たまったゴミ等をきれいに片づけてくだ

さっていました。

川の中に入らない方や子供たちは、土手のゴミ等を拾っていました。子供のころから、地

域の自然を大切にしていこうという気持ちを育てることは、大変大切なことです。保護者の

方と一緒に参加することにより、地域愛、自然愛等、大切な心が育っていくと思いました。


